

Remiremont le 14 juillet 2018,



Lettre ouverte à
A messieurs les députés: Ch Lejeune,
Ch. Naegelen, S. Viry.

Messieurs les députés,

La colère gronde dans la montagne!

Au nom des 1500 citoyens, maires, adjoints, conseillers municipaux, conseiller départemental, rassemblés jeudi 12 juillet dans les rues de Remiremont, nous vous demandons d'intervenir de toute urgence auprès de madame Buzyn pour obtenir les moyens financiers nécessaires pour les deux hôpitaux, car c'est l'Etat qui organise l'asphyxie financière de l'hôpital public.

Plus particulièrement, en ce qui concerne les investissements notamment pour le NHE, nous vous demandons de puiser dans l'enveloppe de 3 milliards du Grand Plan d'Investissement (GPI) . En effet la ministre a répondu au député le Jean-Paul DUFREGNE (cf pj). député de l'Allier, lors de la semaine de contrôle du gouvernement le 17 janvier 2018 en 2eme séance qu'une enveloppe spécifique de ce montant était réservée à cet effet.

Nous ne pouvons accepter que la construction du NHE se fasse en détricotant méthodiquement notre hôpital général, mettant en cause l'un des principes fondateurs de notre pays: l'égalité dans l'accès au soins pour tous.

Nous vous demandons, également de faire appliquer la "loi montagne " et de mettre en œuvre le " principe d'exception territoriale" afin que les populations conservent un égal accès au soins de qualité.

Veuillez agréer, messieurs les députés, nos salutations respectueuses.

Pour l'association ADEMAT-H et son Conseil d'Administration

Le Président,

Jean PIERREL

*Association pour la Défense le Maintien et l'Amélioration de la Maternité et l'Hôpital de Remiremont
mairie, 1, place de l'Abbatiale 88200 REMIREMONT - defense.materneremiremont@gmail.com*

www.ademat.org

Adhérente à la coordination nationale de défense des hôpitaux et maternités de proximité